

# GS Horchheim gewinnt sensationell Bronze bei Fußballstadtmeisterschaft 2017

Am 19. Dezember 2017 fand in der Conlog Arena auf dem Oberwerth die Stadtmeisterschaft der Koblenzer Grundschulen statt. 14 Schulen traten an, um den neuen Stadtmeister im Fußball zu ermitteln.



In einer schweren Vorrundengruppe starteten unsere Jungs mit einer makellosen Leistung. Die ersten drei Spiele wurden jeweils ohne Gegentor gewonnen. Mit schnellem Passspiel im Angriff und gemeinsamen Zusammenspiel in der Verteidigung setzten sie in allen drei Spielen die Gegner nicht nur von Beginn an unter Druck, vielmehr ließen sie auch den Gegnern kaum Chancen zu. Alle drei Spiele gegen die Grundschulen Kesselheim (1:0), Arzheim (2:0) und Arenberg (1:0) wurden gewonnen. Im vierten und entscheidenden Gruppenspiel erkämpften sich die Jungs mit einem torlosen Unentschieden gegen die Balthasar-Neumann-Schule dann den entscheidenden letzten Punkt. Die Mannschaft zeigte dabei neben ihrem technischen Können vor allem ihren starken Teamgeist. Und damit stand fest: die Vorrunde wurde souverän als Gruppensieger gemeistert.

Die Gruppensieger der drei Vorrundengruppen spielten im Anschluss in einer Endrunde die Platzierungen 1 bis 3 unter sich aus. Hierbei legten unsere Jungs zwar noch einen Gang zu und erkämpften sich gegen die spielstarken Kicker von der GS Asterstein ebenfalls ein 0:0 Unentschieden. Am Ende eines kräfteaubenden Turniers fehlten dann aber die letzten Körner, um der Schenkendorfgrundschule noch Paroli zu bieten. Das Spiel ging mit 0:3 verloren. Die

## **Fußballturnier 2017**

Geschrieben von: David Janser

Dienstag, den 19. Dezember 2017 um 18:16 Uhr

---

Freude über den hervorragenden und nicht zu erwartenden dritten Platz war dennoch riesengroß. Gratulation!!!